



AL AYUNTAMIENTO PLENO

El 7 de septiembre de 2020 y el 11 de enero de 2021, desde el Grupo Popular preguntamos en este pleno al concejal responsable sobre la conveniencia de la solución adoptada para la ornamentación de las calles peatonalizadas en el centro de la ciudad. A día de hoy, son más evidentes, si cabe, los malos resultados, controversia y gastos resultantes de esta elección.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre el concejal abajo firmante, formula, para que sean contestadas en el pleno ordinario de 27 de julio, las siguientes

PREGUNTAS

1. ¿Cuál es el plazo de garantía que tiene la ornamentación de estas calles?
2. ¿Cuál es el coste real (ornamentación, limpieza, mantenimiento, repintado, etc.) de la solución decorativa para las vías peatonalizadas?
3. A la vista del resultado, ¿siguen pensado que es la mejor solución para el casco histórico?

Valladolid, 26 de julio de 2021

Rodrigo Nieto García
Concejal del Grupo Municipal Popular